

Changing my mind?!

Hat Gott wirklich für jeden jemanden erschaffen?

Von _Raion_

Prolog: Prolog

Hallo. Mein Name ist Rica und ich bin 22.

Ich habe mich oft gefragt wie mein Leben wohl in der Zukunft aussehen würde. Wie alt würde ich werden? Werde ich heiraten? Kinder bekommen? Würde ich für immer mit einer Person glücklich sein?

Ehrlich gesagt. Ich habe nie daran geglaubt. Obwohl ich eigentlich fast immer alles bekommen habe was ich wollte, wobei ich mir das meiste selbst erarbeitet hatte, war ich doch irgendwie immer unglücklich. Eigentlich hätte ich mich nie beklagen dürfen. Ich hatte eine wundervolle Familie die immer für mich da war, eine eigene Wohnung, ein Auto, viele liebe und gute Freunde und ein paar süße, kuschelige Haustiere. Gut. Ab und zu lief es mit dem Job nicht so gut. Aber das war ja nicht so schlimm. Denn dadurch habe ich eine neue Seite an mir entdeckt und herausgefunden was ich eigentlich wirklich machen wollte. Mein damaliger Freund stand mir auch zur Seite und unterstützte mich bei allem was ich vorhatte, was ich ihm hoch anrechnete.

Doch wie immer, war ich nicht zufrieden. Es nervte mich schon selbst. Wie konnte ich nur immer so negativ sehen wenn es um so etwas ging, wenn ich doch sonst immer so ein positiver Mensch war?

Immer fand ich bei allem einen Hacken, denn wie gesagt. Ich glaubte nicht an Happy Ends wie in all diesen Filmen. Tut ihr das etwa?

Doch nun stehe ich hier, vor einer so großen Entscheidung, die wohl all meine Einstellungen ändern und mir das Gegenteil beweisen könnte.